



L'Inter de Milan, sur son site internet, a dressé un portrait très reluisant pour rendre hommage à Samuel Eto'o à l'occasion de son anniversaire.

L'attaquant camerounais, 102 apparitions et 53 buts avec l'Inter entre 2009 et 2011, a fêté ses 40 ans.

Deux saisons auront été suffisantes pour lui faire une place dans le cœur des tifosi et inscrire son nom dans l'histoire du club.

Samuel Eto'o est arrivé à l'Inter durant l'été 2009 avec un but précis, aider l'équipe à franchir un palier. Son CV parle pour lui, son leadership, technique et moral, fait le reste.

Dès son arrivée au club italien, le goléador camerounais avait tenu ses premières déclarations qui sont restées gravées dans les mémoires

« Je suis Samuel Eto'o, le meilleur attaquant au monde et je ne veux être comparé à personne d'autre. Je suis venu pour gagner la Ligue des Champions dès cette saison et je suis là où je veux être », avait-il déclaré.

Et la consécration suivra. Puisqu'il souleva la Ligue des Champions la saison même. Eto'o est

aujourd'hui l'un des meilleurs 9 de l'histoire du football mondial.